



Kurzbericht über die Gemeindeversammlung vom 7. Juni 2024

Sämtliche Traktanden wurden angenommen. Anwesend waren gestern 52 der total 1'061 Stimmberechtigten. Der Uerkner Souverän genehmigte das Protokoll der letzten Gemeindeversammlung vom 24. November 2023 und die Rechnung 2023 inklusive Rechenschaftsbericht. Ferner bewilligte die Versammlung vier Kreditabrechnungen (Neubau Wasserleitung Gebiet Katzenhalde; Sanierung Heizenbergstrasse, Sanierung Waldgrabenstrasse und bauliche Sanierung Kindergarten). Auch der Verpflichtungskredit über CHF 635'000 für den Neubau einer Wasserleitung im Gebiet Gütsch – Neudorf zur Erweiterung der Versorgungssicherheit des Gebiets Neudorf wurde angenommen. Zu guter Letzt wurde dem geplanten Zusammenschluss der Bevölkerungsregionen Suhrental-Uerkental und der Region Zofingen Zustimmung erteilt und der dazugehörige Gemeindevertrag genehmigt.

Unter Traktandum „Verschiedenes“ wurde zum einen über aktuelle Themen aus der Ratsstube orientiert (u.a. Hochwasserschutzprojekt – laufende öffentliche Projektauflage und Dorf- und Jugendfest 2025 – Stand der Planungsarbeiten). Andererseits erfolgte die offizielle Verabschiedung der bereits per Anfang März 2024 aus ihrem Amt ausgeschiedenen Ratsmitglieder Alt-Vizeammann Peter Basler und Alt-Gemeinderat Marcello De Matteo.

Nach dem aus der Versammlung das Wort nicht ergriffen, resp. erwünscht wurde, schloss Gemeindeammann Herbert Räumatter die diesjährige Sommer-Gemeinde mit Verweis auf die am 31. Juli 2024 stattfindenden Bundes-Feier mit Sportlerehrung sowie die auf den Freitag, 22. November 2024, angesetzte Winter-Gemeindeversammlung 2024.

GEMEINDEKANZLEI UERKHEIM
Michael Urben, Gemeindeschreiber